

1年のしめくくりの時期です

急に寒くなり、本格的な冬がやってきました。あっという間に12月を迎え、2学期も残り1か月となりました。先日の学習参観にはたくさんの方にご参観いただき、ありがとうございました。持久走記録会や校外学習等、多くの行事を終え、心身ともに一段と成長した子供たちの姿に、我々担任一同、うれしく思っております。

残り1か月、学習のまとめや身の回りの整理整頓等をしっかりと行い、さわやかに新年を迎えたいと思います。引き続き、保護者の皆様の温かいご支援、ご協力をよろしく願います。

最後まで走り切った持久走記録会



10月31日に持久走記録会を行いました。「順位よりも自分に勝つこと」を合い言葉に、タイムを縮めるために走り方やペース配分を考え、自分の目標に向かって練習に取り組んできました。

本番では、最後まであきらめずに力いっぱい走る姿や仲間を応援する子供たちの姿が見られました。ゴールした子供たちは、走り切った満足感でいっぱいの表情をしていました。

笑顔で溢れた 収穫感謝祭

11月22日に収穫感謝祭を行いました。橋下条長寿会の方々に来ていただき、田植えや稲刈りて教わったことを表現するための劇やクイズ、カルタ、感謝を伝えるためのCMや歌、会場設営等、自分たちでできることを一生懸命考えました。子供たちは「長寿会の方々が笑顔になるにはどうしたらよいか」を考え、何度も練習しました。本番では、感謝の気持ちをそれぞれの方法で伝えることができました。長寿会の方々と様々なことをし、会場は笑顔で溢れていました。

今回の長寿会の方々ととの経験を、これからの生活に生かしていきたいです。

<子供たちの感想>

- ・感謝の気持ちをCMでしっかりと伝えることができたし、大きな声でせりふを言うことができた。何事も目標をもつと、それに向かって頑張ることができたことが分かった。(K・T)
- ・この日のためにいっぱい練習してきたけれど、本番は緊張してうまくいかなかった。けれど、自分の全力を出して感謝を伝えることができたし、みんな笑顔になっていたので、大成功だったと思う。(S・F)
- ・準備が大変だったけれど、本番は長寿会の方々が楽しんでくれてうれしかったです。カルタでは一緒に楽しむことを意識すると喜んでくれました。(U・R)
- ・収穫感謝祭で学んだことは「協力」です。わけは、最初みんな言いたいことを言って全然進まなかったけれど、だんだんみんな「これいいね」と言って話し合うことで、よりよい案を出せるようになったからです。(T・M)



書き初めについて

連絡帳でお伝えしているとおり12月から書初練習が始まります。今年は「水清き里」と書きます。1年ぶりとなるので、学校に持ってくる前に下記の道具が揃っているか、墨汁は十分にあるか、筆は洗ってあるかなどの確認をお願いします。

- だるま筆(毎回水洗いする) 小筆 文鎮 墨汁 墨池(墨汁を入れる器)
- 雑巾(汚れたところをすぐ拭く用) シート(新聞紙で作ったものでもレジャーシートでもよいです)
- 長い下敷き 使った紙や汚れた新聞紙を入れる袋1枚